

学校教育目標



「三つの花」を咲かせる西部っ子

にこにこ花 楽しくあいさつができる子
ほかほか花 相手の心を思いやることができる子
きらりん花 きらきらと自分らしく輝く子

あしたも
行きたくなる学校



心 を 育 む

私は子供が生まれた時に、ある先輩から「思うようになるのは名前まで」と言われ、それくらい子育ては自分の思うようにならないということを伝えられました。確かにそうでした。でも、出会った多くの保護者の方から学ばせていただいたり、心と体の健康をライフワークに学んだりした中で、私にできる精いっぱい気持ちで、健康な心を育むように、子育てをしてきました。



そんな私の気持ちを代弁している詩を紹介させてください。

「子は親の鏡」

ドロシー・ロー・ノルト

けなされて育つと、子どもは、人をけなすようになる
とげとげした家庭で育つと、子どもは乱暴になる
不安な気持ちで育てると、子どもも不安になる
「かわいそうな子だ」と言って育てると、子どもは、みじめな気持ちになる
子どもを馬鹿にすると、引っ込み思案の子になる
親が他人を羨んでばかりいると、子どもも人を羨むようになる
叱りつけてばかりいると、子どもは「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう
励ましてあげれば、子どもは自信をもつようになる
広い心で接すれば、キレる子にはならない
誉めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ
愛してあげれば、子どもは、人を愛することを学ぶ
認めてあげれば、子どもは、自分を好きになる
見つめてあげれば、子どもは、頑張り屋になる
分かち合うことを教えれば、子どもは、思いやりを学ぶ
親が正直であれば、子どもは、正直であることの大切さを知る
子どもに公平であれば、子どもは正義感のある子に育つ
やさしく、思いやりをもって育てれば、子どもは、やさしい子に育つ
守ってあげれば、子どもは、強い子に育つ
和気あいあいとした家庭で育てば、
子どもは、この世はいいところだと思えるようになる



西部小学校の保護者の皆様は、信頼できる素晴らしい方ばかりです。だから安心してお話ができます。これまで通り子供の「食事、運動、睡眠」をしっかりと守り、紹介した詩を時々思い出していただければ、さらにすばらしいお子さんになると思います。

最後に手前味噌ですが、小学校には子供を精いっぱい愛する先生ばかりいます。ただし、完璧な親もいないのと同じように、完璧な先生もいません。でも、子供を愛する気持ちは誰にも負けない方ばかりです。困った事があったら、その先生方と相談して一緒に考えて子育てをしてほしいと思っています。学校はスクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーとも連携をしています。これからも共に子供の心と体を育てるお手伝いをさせてください。

Welcome Andrea (ようこそ アンドレア先生)



ALTのAndrea先生が12月に着任されました。5・6年生の外国語の授業だけでなく、いろいろな行事にも参加されます。みなさんも先生を見かけましたら、気軽にHello (ハロー) と声をかけてみてください。

Andrea先生に自己紹介をしてもらいました

私の名前は仲田Andreaです。新しいALTです。私は西部小学校と滑川中学校で働いています。私はペルーとアメリカ出身ですが、日本の群馬県で生まれました。2014年から教師として働いていますが、今年日本で教える初めての年です。私は子供たちが英語を学び、自分の言葉の力に自信をもつのをとてもワクワクしています。

My name is Nakata Andrea and I am the new ALT. I will be working for Seibu Elementary School and Namerikawa Jr.

I am from Peru and America but I was born in Gunma, Japan. I have worked as a teacher since 2014 but this is my first year teaching in Japan. I am excited to see the students learn English and become confident in their language abilities.

2022年 今年も三つの花を咲かせよう



校図書初大会
集中して思いを込めて
書きました



1年 出張お話し会
本の世界に引き込まれました

大島絵本館
田中 祥子
司書さん



吉田 裕一
学校薬剤師さん

6年 薬物乱用防止教室
薬についての正しい知識を学びました



5年 企業見学 藤室工業
地元企業のものづくりを実感しました